

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 2. Februar 2013

Balsthal: Einfamilienhaus durch Brand zerstört (Zeugenaufruf)

Am Freitagabend wurde ein Einfamilienhaus durch einen Brand zerstört. Die Brandursache wird noch ermittelt. Die Polizei sucht Zeugen

Kurz nach 20.15 Uhr breitete sich in einem Einfamilienhaus an der Thalstrasse in Balsthal ein Brand aus. Die Feuerwehr Balsthal war rasch vor Ort und konnte das Feuer schnell unter Kontrolle bringen. Personen kamen durch den Brand keine zu Schaden, doch das Haus wurde massiv zerstört. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere 100'000 Franken. Die Brandursache ist noch nicht geklärt und wird zurzeit von Brandermittlern der Kantonspolizei Solothurn untersucht.

Zur Klärung des Vorfalls sucht die Polizei Zeugen. Personen, welche Beobachtungen im Zusammenhang mit dem Brand machen konnten, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Balsthal (Telefon 062/386 72 72) in Verbindung zu setzen.

